
Frau Wegscheid fragt, ob die hier eingesparten Finanzmittel dem NWZ des Siegtal-Gymnasiums 
zugeführt werden könnten, worauf Vorsitzender Bösking erwidert, dass aus psychologischer 
Sicht dies nicht ratsam sei. Auch sei das Konzept mit den Lehrern abgesprochen. 
 
In diesem Zusammenhang fragt Herr Diwo, ob das nun vorgestellte Bauprogramm auch den 
Bedürfnissen der Hauptschule entsprechen werde.  
 
Beigeordneter Sterzenbach bestätigt, dass in mehreren Gesprächen in großer Runde 
Abstimmungsgespräche mit der Schulleitung erfolgt seien. 
 
Herr Langer ergänzt, dass der Schulleiter dem jetzigen Bauprogramm positiv gegenüberstehe und 
es auch dem Schulbedarfsplan entspräche.   
 
Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass sich aufgrund der heutigen Beschlussfassung im 
Rahmen der Investitionsliste die Dispositionsmasse erhöhen werde, eine direkte Zuordnung oder 
ein Austausch der Mittel hingegen nicht erfolge.  


